

Unidos por un gran propósito: bilingüismo en las islas

Escrito por Redacion

Martes, 10 de Mayo de 2011 08:39 - Última actualización Martes, 10 de Mayo de 2011 10:08



En el marco del lanzamiento del Proyecto Bilingüismo y Etnoeducación 2011, la Universidad Nacional, el Infotep y la Gobernación Departamental realizarán el Seminario denominado 'Hacia la Construcción Participativa de Una Política Lingüística para el Departamento de San Andrés, Providencia y Santa Catalina' (*'Towards a Participatory Construction of a Language Policy for the Archipelago of San Andres, Providence, and St. Kathleen'*).

El Seminario se considera el punto de partida de este importante esfuerzo institucional y contará con la participación de especialistas locales, nacionales e internacionales que durante dos días estarán aportando elementos de contexto y análisis para comenzar la construcción de los lineamientos de la Política Lingüística Pública cuyo carácter será esencialmente participativo.

Desde hace años se ha discutido en las islas, la importancia de implementar un modelo educativo bilingüe e incluyente. Este macro proyecto que financia la Gobernación, tiene como objetivo, compromiso y reto, entregar a la comunidad una Política Lingüística Pública en el plazo de un año.

Lugar: Infotep

Fecha: Mayo 16, 3:00 a 6:00 p.m. Mayo 17, de 8:00 am a 12 pm y de 3:00 a 6:00 pm